

Nueva ley antitabaco: prohibido fumar en el fútbol y en casa

Escrito por asepro - 22/03/2011 12:25

El Ministerio de Sanidad ha respondido al dictamen elaborado por Hispajuris en relación a las dudas planteadas por la interpretación de la nueva ley antitabaco.

Así, según el Ministerio de Sanidad estaría prohibido fumar en los estadios de futbol e incluso en las casas particulares donde haya trabajadores:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2011/03/22/nueva-ley-antitabaco-prohibido-fumar-en-el-futbol-y-en-casa/>

Salu2.
